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３月３日（金）、毎年恒例の６年生を送る会を体育館で開催しました。今年度は

昨年度と違い、全校児童が集合しての会となりました。 

当日は、５年生が企画や準備、運営を担当し、全員が一人一役として責任をも

って活動しました。 

内容は、各学年からのメッセージの入った垂れ幕の発表や全校クイズ、先生方

からのメッセージビデオ、6 年生からも 5 年生以下の児童や先生方へのメッセ

ージビデオも上映されました。それぞれの学年が感謝の気持ちを 6 年生に伝え

ることができたと同時に、6 年生からも感謝や伝統の継承へのお願い、中学校

での意気込みが、5年生以下の児童に伝えられた送る会となりました。 

６年生も、小学校生活が残り５日間となりました。３月１７日（金）の卒業式で最

後の雄姿を、在校生に見せてほしいと思います。 

 

ゲームに参加する 6年生 

6年生の印象 

5 年生の進行係

り 

ゲームに参加する下学年 ゲームに参加する下学年 6年生入場 
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3 月 1 日（水）、学年末集会に参加していただきありがとうございました。

昨年度は、新型コロナ感染拡大のため、書面開催になり、子供たちの活動の

場を見ていただくことができずとても残念でした。しかし今年度は、授業参

観をしていただき、全体会、そして学級懇談を例年に近い形で開催すること

ができました。それぞれの学級での子供たちの活動の様子をお見せすること

ができ本当に良かったと思います。今後とも保護者の皆様の御支援御協力を

よろしくお願いいたし 

ます。 

３月１日（水）、４年生が、『２分の１成人式』を行いました。その中では、

４年生に「２分の１成人証書」が、校長室で一人一人に授与されました。校長

室のドアの前に立ち、名前を呼ばれて返事をして中に入り、証書が一人一人に

授与されました。その証書には、入学してからの身長の伸びを示す赤いリボン

がつけられていました。ほとんどの子供たちは、その長さに驚いていました。

その後、この式のために書いた、将来の夢の作文を学年末 PTA の授業参観の時

に発表しました。子供たちの将来の夢の作文発表は、保護者の皆様には感慨深

いものがあったに違いないと確信しております。現在は、成人は１８歳となっ

ています。残りの８年間で、この４年生の子供たちはどのような成長を見せて

くれるのか、今から本当に楽しみです。 

 PTA ベルマーク委員会を中心として、保護者の皆様からご協力いただいた

ベルマークを集計していただいたところ、令和４年度集計金額が以下のとおり

になりました。子供たちのために大切に使わせていただきます。御協力ありが

とうございました。 

          集計金額   ４０，７４５円 


